

Bayern Fans im Partyrausch

„Insider FCB e.V.“ veranstaltete Sommerfest

Plattling. (bag) Stimmungsvolle Feste kann der Fanclub „Insider FCB“ auch ohne Titel der großen Bayern feiern. So jedenfalls geschah es am Samstagabend in der Gewerbehalle, denn da eröffnete Vorsitzender Charlie Reisinger gegen 18 Uhr das Sommerfest.

So freute er sich, neben den gut 120 Besuchern auch Stadtrat Manfred Krämer sowie die Vertretungen vom VdK Ortsverband, KJG St. Magdalena, Bayernfanclub Thundorf und der Vorstandschaft der SpVgg Plattling zum Fest willkommen zu heißen.

Stimmungsvoll ging die Bayernparty zur Musik von Marco Lemberger aus Lalling bis tief in die Nacht hinein. Es fand auch eine Verlosung statt, deren erster Preis zwei Eintrittskarten zum Supercupspiel am 12. August in der Allianz Arena zwischen dem FC-Bayern München und Borussia Dortmund war. Die Karten gewann Elisabeth Winklbauer. Reisinger dankte den vielen Helfern, die zum Gelingen des Sommerfestes beitrugen sowie der Stadt Plattling und dem Bauhof, die den Fanclub beim Aufbau des Festes unterstützten.



Die Gewinnerin der Verlosung (v. l.) Elisabeth Winklbauer, Vorsitzender Charlie Reisinger, die Gewinner der Essensgutscheine Detlev Zander und Michael Winklbauer, Fanclub-Glücksfee Oliver Kersch und zweiter Vorsitzender Markus Willnecker.
(Foto: G. Bachmeier)